

令和6年度 第2学期始業式あいさつ

令和6年10月15日 清水洋太郎

おはようございます。今日から令和6年度第2学期が始まります。いよいよ令和6年度も折り返しです。1学期は100日でしたが、2学期は98日の学校生活です。

今、5名の代表の児童のみなさんが2学期の目標を発表しました。立派な目標でした。ぜひ実現できるように努力していきましょう。

さて、先週金曜日に第1学期の終業式を行いました。そこで、私は大谷翔平選手の「目標を立てればいいのではなく、いかに目標に向かって真剣に取り組めるかも大切です。」という言葉を紹介しました。その中で、「草が一本も生えていない運動場で、みんなに運動会をしてもらおう。」という私の目標、そして、努力して少しは目標が達成できたかな？ということをお話しました。しかし、それは私一人の力でできたわけではありません。6月と9月の2回のみなさんのお家の方の奉仕作業、シルバー人材センターのみなさんの作業、夏休みの除草剤まきでは、教頭先生はじめ、多くの先生にもお手伝いいただきました。たくさんの方の協力がなければ、このような校庭にはできなかったと思います。

今日からの2学期、一人一人が目標をもつことはもちろんですが、それを達成するために真剣に取り組むことも大切にしてください。そして、ぜひ周りの仲間のことを考えて、力を合わせて欲しいと思います。

金曜日の終業式で、4年生代表の発表の中にも「学級全体でがんばりたい、よくなりたい。」という発表がありました。すばらしい考え方だと感心しました。今日の発表の中でも「人の話を素直に聞いて、よくなっていく。」というすばらしい考えがありました。自分一人でがんばることはもちろん大切ですが、一人ではできないこともたくさんあります。いつでも周りの友達のことを考え、行動し、ぜひ、助け合ってみんなで伸びていけるけやきっ子、そして、だいたい小学校になって欲しいといつも強く思っています。

「目標」達成のために「真剣に努力する」みなさん、「みんなで助け合い伸びていこうとする」みなさんの姿、2学期を楽しみにしています。

今週の土曜日には運動会が待っています。「がんばる」「助け合う」ことを達成する絶好の機会です。みなさんの姿を楽しみにしています。
いよいよ2学期が始まります。半年後に待っている3月の進級や進学をめざして、みんなで成長できる2学期にしていきましょう。みなさんに期待しています。

これで始業式の話が終わります。